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ДИСКУССИОННАЯ АНТИКРИМИНАЛЬНАЯ ТРИБУНА

Место мотива в системе криминалистической 
характеристики преступлений 
экстремистской направленности

Егоров Ю.А.*

Цель. В статье рассматривается понятие и основные структурные элементы криминалистической характеристики преступле-
ний экстремистской направленности. Особое внимание уделяется мотивационному компоненту как важнейшему элементу в си-
стеме криминалистической характеристики преступлений экстремистской направленности. Методология: аналогия, диалектика, 
системный анализ. Выводы. Тщательное изучение социально-психологических характеристик личности преступника позволяет 
выявить истинные мотивы противоправного поведения и связать воедино элементы объективной и субъективной сторон престу-
пления. Научная и практическая значимость. Сформулированные выводы могут дополнить учения о криминалистической ха-
рактеристике преступлений экстремистской направленности, способствовать совершенствованию частных криминалистических 
методик расследования отдельных видов преступлений и в дальнейшем могут быть практически применены следователями, до-
знавателями и оперуполномоченными в ходе расследования и предупреждения преступлений указанной категории.

Ключевые слова: экстремизм, преступления экстремистской направленности, криминалистический анализ, криминали-
стическая характеристика, мотивы преступления.

The Role of Motive in the System of Criminalistic Characteristics 
of Extremist Crimes

Egorov Yu.A.**

Purpose. The article deals with the concept and basic structural elements of criminalistic characteristics of extremist crimes. Particular 
attention is paid to the motivational component of the criminalistic characteristics of extremist crimes. Methodology: analogydialectic, 
system analysis. Conclusions. A careful study of the socio-psychological characteristics of the perpetrator’s personality makes it possible 
to identify the true motives for unlawful behavior and to link together the elements of the objective and subjective side of the crime. 
Scientifi c and practical signifi cance. The formulated conclusions can supplement the doctrine of the criminalistic characteristics of 
extremist crimes, contribute to the further improvement of private criminal methods of investigation of certain types of crimes, and, in the 
future, can be practically applied by investigators and operatives in the course of investigation and prevention of crimes of this category.
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